

# Keliling Kampung Serap Aspirasi, Anggit Kurniawan Nasution Blusukan di Kecamatan Duo Koto

Syafrianto - [PASAMAN.INFORMAN.ID](https://PASAMAN.INFORMAN.ID)

Nov 6, 2024 - 19:45



Pasaman, - Calon Wakil Bupati Pasaman Nomor Urut 1, Anggit Kurniawan Nasution, melanjutkan upayanya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat melalui blusukan ke sejumlah lokasi di Kecamatan Duo Koto, Kabupaten Pasaman, pada Rabu (06/11/2024).

Blusukan ni menjadi bagian dari kampanye Welly-Anggit (WA) yang bertujuan untuk mengedepankan isu-isu lokal dan program pembangunan untuk kemajuan Kabupaten Pasaman.

Blusukan pertama dimulai di Andilan, Nagari Simpang Tonang Selatan, di mana Anggit Kurniawan Nasution langsung menemui warga setempat dan mendatangi sejumlah rumah untuk menyerap aspirasi. Dalam kesempatan tersebut, Anggit mengajak masyarakat untuk bergotong-royong dalam mendukung pasangan Welly-Anggit demi Pasaman yang lebih baik dan maju di berbagai sektor.

"Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk mendengarkan langsung apa yang menjadi harapan dan kebutuhan masyarakat Pasaman. Kami ingin bekerja sama dengan masyarakat untuk memastikan bahwa program kami benar-benar menyentuh semua lapisan masyarakat dan memberikan dampak positif yang nyata," ujar Anggit Kurniawan Nasution, saat ditemui di sela-sela blusukan.

Selain menyerap aspirasi, Anggit juga turut menghadiri pesta pernikahan salah seorang anak dari tokoh masyarakat setempat. Keikutsertaan Anggit dalam acara tersebut menunjukkan kedekatannya dengan masyarakat. Tak hanya itu, karena antusiasme warga, Anggit juga diajak untuk berfoto bersama dengan mereka di lokasi pesta.

Blusukan berlanjut ke lokasi berikutnya, yaitu Simpang Duku, Jorong Kelabu, Nagari Simpang Tonang Utara. Di sini, Anggit bertemu dengan sejumlah tokoh masyarakat dan mengadakan diskusi yang membahas program-program unggulan dari pasangan Welly-Anggit, serta bagaimana program tersebut diharapkan dapat memberi manfaat bagi masyarakat.

Setelah berdiskusi Anggit kemudian berjalan kaki mengelilingi kampung tersebut dan menyapa satu persatu warga yang ditemui.

Tidak hanya itu Anggit juga mendatangi satu persatu rumah warga untuk bersilaturahmi. Anggit sangat disambut hangat dan ramah oleh warga setempat.

Anggit mengatakan bahwa dukungan yang diberikan masyarakat sangat berarti baginya dan pasangannya, Welly Suhery.

"Kami ingin mendengarkan langsung suara rakyat. Ini adalah langkah penting untuk memastikan bahwa apa yang kami rencanakan dapat tercapai dan benar-benar bermanfaat bagi seluruh masyarakat Pasaman. Kami berkomitmen untuk bekerja keras untuk masa depan Pasaman yang lebih maju," tutur Anggit.

Dengan semangat yang tinggi, Anggit Kurniawan Nasution terus berkeliling untuk memastikan visi dan misi Welly-Anggit dapat tersosialisasi dengan baik di seluruh penjuru Pasaman, serta untuk memastikan bahwa semua aspirasi rakyat terdengar dan dijadikan dasar dalam penyusunan program-program ke depan.

Sementara itu, Sihar, 48, seorang tokoh masyarakat setempat, menyampaikan apresiasi terhadap kehadiran Anggit di kampung mereka. Ia berharap pasangan Welly-Anggit dapat membawa perubahan yang signifikan bagi Pasaman.

"Semua yang dibutuhkan masyarakat Pasaman sudah ditampung dalam program Welly-Anggit. Kami percaya pasangan ini akan membawa Pasaman ke arah yang

lebih baik. Kami mendukung sepenuhnya," ujar Sihar.